

PRUEBAS DE EFECTIVO Y EL MERCADO ACTUAL DE MEDICAMENTOS

Rapiscan Learning Academy desarrolla y ofrece capacitación global, exhaustivo y de alta calidad. Programas que ayudan a crear y mantener una fuerza laboral competente, profesional y bien educada, mejorando excelencia en el servicio y satisfacción del cliente.

Nuestro aprendizaje combinado flexible ha sido desarrollado para garantizar que Rapiscan Learning Academy sea su socio de elección para capacitación de seguridad actual y futura.

DESCRIPCIÓN DEL CURSO

La mayoría de los billetes en circulación están contaminados por cocaína u otra droga ilícita, lo que sugiere que han estado en contacto con notas contaminadas. Para ayudar a analizar el grado de contaminación y si con una lectura más alta, las notas han sido manipuladas por personas bajo la influencia de la cocaína (que se excreta en los aceites de la piel), o por haber sido utilizadas directamente para inhalar la droga, Rapiscan Learning Academy ha desarrollado un curso de formación diseñado para policías e investigadores financieros. Con una descripción en profundidad de la capacidad del equipo Rapiscan Systems Trace, el curso muestra cómo su uso efectivo puede beneficiarse en la prueba de billetes para detectar la presencia de drogas en órdenes de decomiso bajo la Ley de Activos del Crimen de 2002. Esta prueba de efectivo de un día y el curso Current Drug Market está diseñado para la policía y los investigadores financieros, una variedad de personal de prisiones y seguridad que incluye; Búsqueda, Seguridad, Correos, Recepción, Inteligencia, Cuidadores de perros y Enlace policial penitenciario. La capacitación se puede impartir en uno de nuestros centros de capacitación o en sus instalaciones si le resulta más conveniente.





SINOPSIS DEL CURSO

FINALIDAD DEL CURSO:

Este curso proporciona a los investigadores policiales y financieros una descripción general de la capacidad del equipo Rapiscan Systems Trace y muestra cómo su uso eficaz puede beneficiarse en la prueba de los billetes para comprobar la presencia de drogas en órdenes de decomiso bajo la Ley de Activos del Crimen de 2002.

PUNTOS CLAVE

TÍTULO DEL CURSO:

Pruebas de efectivo y el mercado actual de medicamentos

CÓDIGO DEL CURSO:

DURACIÓN:

CAPACIDAD ESTUDIANTIL:

REQUISITOS PREVIOS:
Ninguno

OBJETIVOS DEL CURSO:

Los temas cubiertos en esta sesión de capacitación incluirán:

- Perspectiva del Ministerio del Interior y la Policía sobre las pruebas de Itemiser Cash.
- Documentación y orientación del protocolo
- Transferencia del mercado de cocaína
- Otra tecnología: en qué se diferencian los sistemas Rapiscan
- Tratar con exhibiciones

- Condiciones de grabación de video
- Evitación de la contaminación cruzada
- Interpretación avanzada de plasmagramas
- Umbrales explicados
- Muestreo práctico de billetes

COSTO Y DISPONIBILIDAD

Comuníquese con uno de nuestros especialistas para discutir las opciones de cursos, la disponibilidad y los precios para satisfacer todas sus necesidades de capacitación.

Visite http://www.rapiscansystems.com/learning-academy para obtener más información y ponerse en contacto con nuestro equipo de capacitación.

